

Versammlung des SV Ladbergen Wester

# Dirk Stiepermann wird neuer Oberst

**LADBERGEN.** Der Schützenverein Ladbergen Wester hat in seiner Jahreshauptversammlung die Erste Vorsitzende Kerstin Barkmann-Fiegenbaum, die Erste Schriftführerin Carla Vietmeier sowie die Erste Kassiererin Natascha Schwake wiedergewählt. Bestätigt wurden zudem der Zweite Kassierer Bernd Stiepermann sowie die Beisitzer Holger Ferlemann und Dirk Stiepermann, berichtet der Schützenverein.

Nach 31 Jahren Amtszeit stellte Herward Kemper seinen Posten als Oberst zur Verfügung. Seit 1995 lief er immer an erster Stelle, zuerst gemeinsam mit Werner Eickholt als Major, anschließend mit Friedhelm Barkmann und zuletzt mit Reiner Aufderhaar. Zeitweise hatte er einen doppelten Posten im Vorstand – als Erster Vorsitzender. Noch im Jahr 2020 wurde Niklas Eh-

mann als Hauptmann hinzugewählt, auf Herwards Wunsch. Nun schlug er als Nachfolger Dirk Stiepermann vor, und dieser wurde einstimmig für den Posten als neuer Oberst gewählt.

Auf dem Programm standen zudem der Jahresrückblick, der Bericht des Schießwerts und der Kassenbericht. Außerdem wurde die neue Gedenk- und Ehrenkette vorgestellt. Das Fahnenhissen findet erstmals mit dem Königsschießen am 11. Juli statt. Dadurch beginnt die Festwoche des Schützenvereins erst am Donnerstag mit der Denkmalpflege. Die Winterwanderung mit Grünkohlessen findet am 31. Januar statt. Start ist um 14 Uhr bei Familie Kröger, Krackenweg 22. Um 18 Uhr startet das Grünkohlessen bei Buddemeier. Anmeldungen sind noch heute möglich unter Telefon 0172/9 88 93 29.



Kerstin Barkmann-Fiegenbaum dankte Oberst Herward Kemper (Mitte).  
Nachfolger wird Dirk Stiepermann.

Foto: Schützenverein Ladbergen Wester